

# Rheindelta im Derbyfieber

2013-04-11 14:25

Nach dem Einstand nach Maß am vergangenen Wochenende gegen das Schlusslicht aus Meiningen heißt es dieses Wochenende "Nachlegen" im Spitzenspiel gegen den SC Fußach. Im Topduell der 16. Runde der Vorarlbergliga empfängt unser FC Höchst seinen ersten Verfolger im Rheinaustadion! Ein Derby der ganz besonderen Art, das an Spannung und Brisanz bestimmt nichts missen lässt!

So haben unsere Nachbarn aus Fußach noch eine Rechnung aus der Herbstpartie offen, im Gegenzug wollen sich Nagel & Co. mit weiteren drei Punkten an der Spitze festsetzen - Voraussetzungen, die viel Action versprechen!

Erneut verzichtet werden muss vorraussichtlich auf Mittelfeldmotor Manuel Plankensteiner, der auf Grund muskulärer Probleme noch nicht wieder voll einsatzfähig ist.

Am Samstag geht es bereits ab 14.00 Uhr mit dem Vorspiel der beiden 1b Teams los. Schon hier werden heiße Zweikämpfe und tolle Aktionen erwartet - eine ideale Einstimmung auf den großen Schlager der Vorarlbergliga.

Um 16.00 Uhr dann das Hauptspiel - der Tabellenführer misst sich mit seinem unmittelbaren (Tabellen)Nachbarn aus Fußach! Wahrscheinlich eines der prkelndsten Derbys aller Zeiten, ein MUSS für jede/n sportbegeisterte/n RheindelterIn!!

Direkt im Anschluss folgt dann die große Aftergameparty an der FC-Bar. Das Duo "Hand gmacht" sorgt für die perfekte musikalische Unterhaltung und ab 20.00 Uhr legt der DJ coolen Sound an der Bar auf!

Wir freuen uns über deinen Besuch im Rheinaustadion!